

#INVERSIÓN

Gobierno anuncia el programa 'Banca de la Mujer'

MICROCRÉDITOS INDIVIDUALES VA DIRIGIDO A MUJERES CON PEQUEÑOS NEGOCIOS QUE YA CUENTAN CON EXPERIENCIA Y 1 AÑO DE OPERACIÓN

OMAR CUAUTLE ROJAS |

Con una inversión de 20 millones de pesos con Nacional Financiera (NAFIN), los cuales generarán una bolsa total de 250 millones en créditos, el secretario de Desarrollo Económico y Trabajo del estado de Puebla, Víctor Gabriel Chedraui, anunció el lanzamiento del programa "Banca de la Mujer", el cual impulsará microcréditos para emprendedoras con capacitación y asesoría especializada.

"Es un honor presentar una iniciativa que hace realidad parte de una promesa de campaña y representa un paso firme en la construcción de un futuro más justo, equitativo y próspero para las mujeres de nuestro Estado: el programa Banca de la Mujer. Sabemos que históricamente las mujeres han enfrentado barreras significativas en el acceso a financiamiento y herramientas que les permiten desarrollar sus proyectos y consolidar su independencia económica".

LAS COOPERATIVISTAS

de Puebla también serán beneficiarias, con acceso a capacitación para profesionalizar sus productos



• IMPULSARÁ MICROCRÉDITOS PARA EMPRENDEDORAS CON CAPACITACIÓN Y ASESORÍA ESPECIALIZADA.

